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東京2020オリンピック・パラリンピック調査特別委員会記録  
 

平成 31 年２月 21 日（木）午後１時 27 分～午後２時 47 分（９階 908 会議室） 

 

○出席委員（11 名） 

委 員 長 高木 克尚 副委員長 尾形  武 

委  員 沢井 和宏 委  員 二階堂 武文 

委  員 鈴木 正実 委  員 根本 雅昭 

委  員 小松 良行 委  員 村山 国子 

委  員 小野 京子 委  員 山岸  清 

委  員 渡辺 敏彦   

○欠席委員（なし） 

    

 
○議題 
 １ 意見交換会について 
２ その他 

 

               午後１時27分    開  議 

（高木克尚委員長）ただいまから東京2020オリンピック・パラリンピック調査特別委員会を開会いた

します。 

 議題は、お手元に配付の印刷物のとおりでございます。 

 意見交換会についてを議題といたします。 

 初めに、ご報告をさせていただきますが、成蹊高校より参加者が決定した旨の連絡がございました。

40名の参加者が決定をいたしましたが、学年としては中学生の参加が今回は見送られました。高校１

年生と２年生の計40名の参加となる予定でございます。ご承知おきをいただきたいと思います。 

 本日は、来月に迫った意見交換会に向けて、本番同様にシミュレーションを行いたいと思います。

後方にワークショップの準備をしておりますので、皆さんご移動をお願いします。 

     【この間ワークショップシミュレーション】 

（高木克尚委員長）では、ありがとうございました。 

 先ほどシミュレーションやる中でもいろいろ注意事項を事務局のほうからもお示しをさせていただ

きましたが、改めて何点か皆様に確認をさせていただきたいと思います。今回の意見交換会は公認プ

ログラムとなっているために、申しわけないのですけれども、幾つか留意点が必要になってまいりま

す。 
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 １つは、オリンピック憲章でもありますように、非宗教、非政治、これが基礎要件となっておりま

すので、政治的な発言、例えば選挙に関する話題や皆様方の会派や党の主張などを意見交換の場で発

言することは許されません。 

 同様に、個人の名刺を参加者に配ることも慎んでください。なお、オリンピック・パラリンピック

のエンブレム入りの名刺をおつくりになった方については、委員会名以外の連絡先の記載がないもの

であれば配っていただいて結構でございます。 

 次に、オリンピック・パラリンピックのスポンサー企業への配慮が必要となります。当日は、マス

コミの取材も想定をされますが、カメラに映ることになれば、スポンサー企業以外の飲み物などを置

いておくことは控えなければなりません。ですから、持ち込まないと。ただ、正副委員長としまして

は、せっかく映り込むのなら、ふくしまの水ぐらいは映り込んでもいいのかなという思いもちょっと

あるものですから、皆さん各委員がおのおのいろんなメーカーのドリンクは持ち込まないということ

は確認をさせていただきます。 

（山岸清委員）ふくしまの水が出るの。 

（高木克尚委員長）それを出したいので、正副委員長に検討させていただいて、当委員会お金ござい

ませんので、実費で皆さんにお願いをするケースも考えられますので、その際はご協力をいただきた

いと思います。 

 最後に、今回の参加者は高校生ですので、参加者が緊張せずに積極的に発言できますよう、言葉遣

いや話し方にご留意をいただきたい。 

 以上、ここまでの留意点についてよろしいですか。 

     【「はい」と呼ぶ者あり】 

（高木克尚委員長）次に、前回の委員会でお伝えをしておりましたけれども、当日の傍聴については

事前にご連絡をいただくこととさせていただいておりますが、現時点で各会派において傍聴希望の議

員がいらっしゃいましたら、この場で報告をお願いします。 

 きょうまだ確認されていないこともあるでしょうから、今後傍聴を希望される議員の方がいらっし

ゃいましたら、来週、３月１日までに事務局までご連絡をお願いします。 

 次に、当日の予定ですが、お手元にお配りしております資料１をごらんください。当日の日程、場

所等々について記載をさせていただいております。 

 ４番のスケジュールのところですが、ここに記載されておりませんが、この９階の903会議室にご参

集いただいて、一旦特別委員会を開会する手続きをします。ただ、この日、土曜日でございますので、

駐車場をどこにするか、これは後ほど皆様にお示しをさせていただきたいと思います。本庁の駐車場

がいいのか、西がいいのか、北がいいのか、ちょっと確保しなければならないので、指定された、後

に指定をする駐車場におとめください。当日12時半にこの９階903の特別委員会開会に間に合うように

参加をお願いします。直ちにマイクロバスで移動します。成蹊高校到着後、意見交換会に入るわけで
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すが、開会時になるか、閉会時になるか、皆さんで集合写真の撮影が入ると思ってください。意見交

換会終了後、おおむね15時50分を予定をしておりますが、成蹊高校を出発し、市役所帰着、解散と、

こういうスケジュールにさせていただきます。当日のスケジュール、よろしいですか。 

次に、今後の予定ですが、３月23日の当日まで、委員会の開催予定はございません。 

 なお、成蹊高校からは、３月５日に予定をしている参加者への事前説明会の終了後に、参加者が事

前に記入したワークシートの写しと班分けをした参加者リストをいただく予定になっております。こ

れは、先ほど触れた内容であります。 

 それらについては、事前に皆様にお配りをいたしますので、予定は３月15日ころを目途にお配りを

させていただきたいと思いますが、各グループで事前に内容の確認をして、まとめの候補となりそう

な案件の検討をいただきたいと思います。ただ、現実見てみないと、どのようなことが記載されてい

るか想像もつきませんので、各リーダー、副リーダーにはご苦労をおかけしますが、よろしくお願い

します。その後、各グループでまとめが重複しないように、まとめの候補を３月19日火曜日までに事

務局に各リーダーの方はお知らせをいただきたいと思います。15日ころにはお渡ししたいので、せっ

かく、これいいなと思ったけれども、隣の班も同じことでまとめそうだとなったときに、重複してい

いかどうかというところもありますので、こういった議題についてまとめの方向に入りたいという意

向を３月19日には調整をしたい。リーダーさん、よろしくお願いします。 

次に、その他ですが、次回委員会の日程を皆様にお諮りをさせていただきたいと思います。 

 次回を、意見交換会が終わった後、意見交換会終わった後の委員会の日程、これを決定したいと思

いますが、本当に申しわけないのですが、３月28日木曜日、午前、午後。 

（小松良行委員）午後でないとまずいです。済みません。お願いします。午後で。 

（高木克尚委員長）では、３月28日午後１時半、意見交換会終了後の委員会は３月28日木曜日午後１

時30分から開催をさせていただきます。 

 それでは、そのような日程でよろしくお願い申し上げます。 

 以上で東京2020オリンピック・パラリンピック調査特別委員会を終了いたします。 

               午後２時47分    散  会 

 

 

東京2020オリンピック・パラリンピック調査特別委員長    高木 克尚  


